

Erste Schießversuche gewagt

Kinder lernten sicheren Umgang mit Luftgewehr



(issuefile/89177/ext/82a414adde31c31f2286f009f1045fco.jpg)

Die Hubertusschützen erklärten den Kindern den richtigen Umgang mit dem Luftgewehr.

Hohenthann. Im Rahmen des Ferienprogramms haben sich einige Kinder auf der Schießanlage der Hubertusschützen im Brauereigasthof getroffen. Den Jugendlichen wurde zuerst durch einige erfahrene Schützen des Vereins der sichere Umgang mit dem Luftgewehr erklärt, bevor sie am neu umgebauten elektronischen Schießstand selbst ihre ersten eigenen Übungsversuche starten konnten.

Nachdem die ersten Zehner bei jedem Kind gefallen waren, konnten die Nachwuchsschützen bei einem lustigen Schießspiel ihr Können unter Beweis stellen. Zum Abschluss eines gelungenen Nachmittags stärkten sich alle mit gegrillten Würsteln und Koteletts im Biergarten.

Ab Ende August beginnt bei den Hubertusschützen wieder das Jugendtraining. Interessierte Neueinsteiger sind dazu willkommen. Die genauen Termine für den Trainingsbeginn werden in der Tagespresse bekannt gegeben.